
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
宮部　理香様

◦会　長　挨　拶◦

会長　川辺　哲様

２週間、休日とぶつかって例会がありませんで

したが、その間に、世の中では様々なことが起

きました。まずは身内の話から。９月１４日親

睦ゴルフコンペが行われ、１７日には観月会が

行われました。生憎お月様は一部の参加者しか

見れなかったようですが、浮月の久保田社長の

取り計らいで、女性ボーカルをデュエットで聞

けたことは、楽しく貴重な体験でした。人間と

いうのは、競うことがハッスルする源だという

ことを目の当たりに見ました。後から久保田社

長に聞いたところ、一人でないと上手く歌え

ない歌手もいるそうですが、あの二人の女性

ボーカリストは、ハモるのが上手いのだそうで
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す。久しぶりに、ハッスルするジャズボーカル

を楽しむことが出来ました。また、２１日には

静岡大学附属支援学校秋まつりの支援活動も無

事行われました。親睦委員会、青少年奉仕委員

会、ローターアクト委員会の皆様、久保田社長

様、ありがとうございました。尚、９０周年記

念祝賀会の準備も、徐々に進んでおりますので

ご安心ください。政治の世界では、立憲民主の

代表、自民党の新しい総裁が決まりました。残

念ながら、日本で初めての女性の総裁の実現は

成りませんでした。株式市場がだいぶ荒れてい

るようですが、なぜそのような方が総裁に選な

れるか？（私見ですが）自民党の物事のはこび

方に疑問を感じます。今後の、石破首相と野田

代表の国会論戦が見物です。兵庫県の斎藤県知

事に対する不信任案が可決され、議会の解散・

辞職はせず、失職後、再度知事選に臨むという

ニュースも驚きです。彼の真意はどこにあるの

か、よく分かりませんね。袴田さん事件の再審

で、９月２６日、静岡地裁が無罪判決を出しま

した。判決では捜査機関による証拠のねつ造も

認定されました。控訴期限は１０月１０日まで

で、検察が控訴をしなければ袴田さんの無罪が

確定します。静岡は、暑さと共にホットスポッ

トですね。プロ野球では、巨人とソフトバンク

の優勝が決まりました。ここ数年優勝から遠ざ

かっていたチームですが、日本シリーズに向け

て熱戦が日本を沸かすでしょう。Ｊ・リーグで

は、エスパルスがＪ１昇格の道が開けたと思え

ば、ジュビロのＪ１残留が厳しい状況になって

いるようです。波乱含みの状況が続きます。大

相撲では、期待の新人、大の里が、大銀杏が結

えず、ちょんまげのままで、大関の座を勝ち取

りました。すがすがしい話題です。世界に目を

向けますと、中国の停滞や、ヨーロッパ、アラ

ブの紛争が収まらず、国際情勢は混沌としてい

ます。いずれにせよ、この三週間、世の中はめ

まぐるしく動いています。毎月一回、会長挨拶

の時間で、世界のポップ・ミュージックの歴史

をご紹介しようと思っておりますが、今月は、

何人かの方から「日本のシティ・ポップス」の

ご要望を頂きましたので、世界のポップミュー

ジックの日本版をお送りしたいと思います。そ

れでは、ミュージックスタート！

竹内まりや／プラスチック・ラブ・山下達郎

／Ｓｐａｒｋｌｅ・荒井由実／中央フリー

ウェイ・大滝詠一／カナリア諸島にて・松原

みき／真夜中のドア

如何でしたか？明日から１０月、気候も徐々に

良くなってまいります。皆様、エンジョイ・ロー

タリーで充実した毎日をお過ごしください。

◦退  会  の  挨  拶◦

三菱商事株式会社　金田　勇紀さん

今のシティポップはまさに私の世代で平成元年

に会社に入社しまして、本日が三菱商事最後の

出勤日でロータリーでも本日最後の日を迎えら

れるのは大変光栄なことでございます。長らく

皆様に頂きましたご縁とご恩を感謝いたしまし

て最後の言葉とさせて頂きます。ありがとうご

ざいました。



◦委  員  会  報  告◦

同好会小委員会　栁田　一男さん

９月１４日、本年度の親睦ゴルフコンペを静岡

カントリー島田ゴルフコースで行われました。

８組３１名大変多くの方に参加して頂きまし

た。ありがとうございました。次回第二回目は

１２月１日の日曜日に富岳カントリークラブで

行います。よろしくお願い致します。

◦幹　事　報　告◦

幹事　横山　泰久さん

１１月９，１０日に地区大会が開催されます。

静岡ロータリーでは１１月１０日早朝にバスで

参加致します。１０月１１日ぐらいまで募集し

ております。まだ若干お席がありますのでぜひ

参加をお願い致します。つづきまして、次回

１０月７日の例会ですが会場は２４階のコスモ

スを予定しております。間違わないよう宜しく

お願い致します。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　山﨑　大輔さん

●月●●日　井村　孝二さん

●月●●日　杉山　僚さん

●月●●日　水上　房吉さん

●月●●日　歌川　鉄夫さん　

【結婚記念日】

●月●●日　番匠　俊行さん・美知代さん

●月●●日　谷口　芳浩さん・陽子さん

●月●●日　淺原　諒蔵さん・敦子さん

◦ス　マ　イ　ル◦

原田　兆啓さん

この度はたいへん多くの方に観月会に参加いた

だき、ありがとうございました。皆様のおかげ

で無事に終える事ができました。次回はクリス

マス会へのご参加をお待ちしております。

北澤　哲也さん

本日、会員卓話を務めさせていただきます。貴

重なお時間をいただく事、感謝申し上げます。

山﨑　大輔さん

素敵な誕生日お祝い、本当にありがとうござい

ました。●●歳になりました。これからも皆さ

んのお役に立てるように頑張ります。

井村　孝二さん

●月●●日の誕生日で●●歳となりました。　

お祝いありがとうございました。

杉山　僚さん

誕生日のお祝いをありがとうございます。●

●歳になりました。３０代ラストイヤー精進

します。

歌川　鉄夫さん

誕生日のお祝いありがとうございます。●●歳

になり、取引先との会話は「子育て」から「健

康」に変わりました。

番匠　俊行さん

親睦ゴルフコンペ、優勝しました。ありがとう

ございました！！結婚記念日のお花もありがと

うございました。ダブルでスマイルします。

谷口　芳浩さん

結婚記念日に美しいお花を贈っていただき、心

から感謝申し上げます。来年に●●周年・●●

婚を迎えます。引き続き精進します！



淺原　諒蔵さん

結婚記念日に素敵なフラワーアレンジメント、

ありがとうございます。●●回目の記念日、●

●●●●婚を迎えました。

植松さんテーブル

満席テーブル

伊藤博さんテーブル

満席テーブル

山口さんテーブル

１１番、満席テーブル

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

9/30 110名 74 名 36 名 67.27％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦会　員　卓　話◦

青葉労務士事務所　所長　北澤哲也　様

演題「ロータリー活動を学びながらハラスメン

ト予防を考える」

会員の北澤哲也です。本日はよろしくお願い致

します。入会一年にも満たない私に卓話の機会

を頂き、ありがとうございます。私の仕事で

相談の多いハラスメントについてお話しつつ、

ロータリー活動から私が学ばせて頂いているお

話もさせて頂きます。ハラスメントについては

皆様も心の中にいろいろと思う事はあるかと思

います。最初に自己紹介をさせて頂きます。私

は静岡市内の青葉小学校、城内中学校を卒業し

ております。事務所の名前はここから取ってお

ります。大学を卒業したあと社会人になりまし

て、静岡県内の道路建材の会社に就職致しまし

た。２０代のころその所属部署の存続が危ぶま

れた時期がありまして、思うところもありまし

て転職することにしました。労務相談をうける

なかで、社会保険労務士というのは自分の価値

観で意見を述べるのではなく法律に基づいてお

話させて頂いています。労働基準法はじめ、労

働者災害補償保険、健康保険、年金というもの

をバックボーンとしてお客様とお話させて頂い

ております。実際に相談を受けたこの半年の事

例ですが、役員さんが数年に渡り会議で執拗な

指導、メールで送信時間を問わず多数の指導。

協調性の無い社員に対する言語指導に対してハ

ラスメント。また、女性社員が特定上司の言動

に対してのハラスメント訴え、などありました。

ハラスメントというのは一般的には「悩ますこ

と」「嫌がらせ」「悩み」となりますがハラスメ

ントは非常に多くの種類があります。主要なも

のとして

・パワーハラスメント

・カスタマーハラスメント

・セクシャルハラスメント

・妊娠、出産、育児休業、介護休業等に関す

るハラスメント

があります。職場におけるパワーハラスメント

は年々増加していますが、最終的には普段から

のコミュニケーションにつきます。最後になり

ますがパワーハラスメントの防止は数多くの事

があります。「真実かどうか」「みんなに公平か」

「行為と友情を深めるか」「みんなのためになる

かどうか」など綺麗ごとなりますが、それを目

指すことが重要になります。ご清聴ありがとう

ございました。


